
Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Vertragsverlängerung für Pflegedirektor Torsten Rantzsch

Düsseldorf - 28.05.13

VON: SUSANNE DOPHEIDE

28.05.2013 – In seiner Sitzung vom 27. Mai 2013 hat der Aufsichtsrat des Universitätsklinikums erwartungsgemäß Pflegedirektor und Vorstandsmitglied Torsten Rantzsch bis zum Jahr 2019 erneut bestellt.

Rantzsch hatte am 1. Oktober 2011 die Pflegedirektion des Universitätsklinikums Düsseldorf zunächst für einen Zeitraum von drei Jahren übernommen. Der Dipl.-Kfm. und Pflegemanager Torsten Rantzsch leitet im Düsseldorfer Universitätsklinikum einen Bereich mit rd. 1.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in Pflege- und Funktionsdienst.

Der gelernte Kranken- und Intensivkrankenpfleger Torsten Rantzsch war am Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf (UKE) Leitender Krankenpfleger der neurologischen Intensivstation, Direktionsassistent, Personalmanager des Pflege- und Funktionsdienstes und stellvertretender Direktor für Patienten- und Pflegemanagement. Zudem leitete er das dortige Transplantations-Center sowie eine Privatklinik des Hamburger Universitätsklinikums. Im Jahr 2009 wechselte er nach Gießen. Dort war er bis zu seiner Bestellung an das Universitätsklinikum Düsseldorf Direktor des Pflege- und Funktionsdienstes und Mitglied der Geschäftsleitung des Universitätsklinikums Gießen und Marburg am Standort Gießen.

Kontakt: Susanne Dopheide, Pressesprecherin, Tel.: 0211 / 81-04173